## Télé Vision Acadie Urbaine voit le jour

MAU

THE DIVISION D'ACADISTERS INF

MONCTON - Une premiere station de télévision Web voit le jour en Acadie.



Svivie Mousseau

L'Acadie NOUVELLE

svive mousseau@acadenruvelle.com

Encore au stade embryonnaire, TVAU (Télé Vision Acadie Urbaine) est lancée aujourd'hui. Les premières images sont diffusées via le site d'AcadieUrbaine (www.acadieurbaine.net). Les responsables de cette nouvelle télévision veulent offrir une programmation qui témoigne de la vitalité du cinéma, de la vidéo et de la culture contemporaine en Acadie. Le coordonnateur de TVAU, Gabriel Malenfant, précise que c'est un projet-pilote puisqu'ils n'ont pas encore tout le financement nécessaire. Ils sont à la recherche de partenaires. En créant TVAU, les responsables ont voulu répondre à un besoin.

«Si l'on se fie à la série Acadieman qui est un précurseur, il y a une bonne base de gens qui ont soif pour un genre de contenu original comme ça qui leur parle un peu plus directement», affirme Gabriel Malenfant.

Selon lui, il s'agit d'une évolution naturelle dans le domaine du multimédia.

«Nous avons accès à toutes les technologies, de montages, de vidéos et de caméras. Nous sommes attirés vers la télé parce que c'est le médium ultime de la communication», souligne Gabriel Malenfant qui cite en exemple le site d'animation humoristique



Pierre S. Blanchard est un des artisans de TVAU.

*Tête à claques.tv* qui est rendu à des dizaines de millions de visites par mois.

Le contenu de TVAU proviendra de trois sources principales, soit de l'équipe de TVA,

de ses partenaires et des membres. L'Acadie aura son propre *You Tube*, sous le nom de *ToiTV*, entièrement alimenté par les membres. Ceux-ci peuvent soumettre leurs vidéos. Pour commencer, TVAU s'est associé avec Kino du monde afin d'offrir un poste qui propose des petits films Kinos issus de tous les coins de la planète.

TVAU produira aussi deux séries originales: T'chice que té? et Les Reportages de Timothé Valentin Jesus Richard. Dès aujourd'hui, les gens pourront voir la première rencontre, entre Fayo et Christian Kit Goguen. Cette série mettra en vedette aussi Alexandre Bilodeau qui rencontre un rappeur de Scoudouc qui fait fureur sur le Web.

«Nous aurons d'autres gens qui pourraient faire des entrevues avec des politiciens, des gens de la communauté, des professeurs. Ce sont des gens de la communauté qui rencontrent d'autres gens», explique Gabriel Malenfant.

Une dizaine de films kinos seront aussi en ligne. Pour l'instant, la programmation de la télé n'est pas stable. Les responsables informeront les membres des nouvelles émissions diffusées régulièrement. Pierre S. Blanchard (pAn) s'occupe du graphisme, vidéo et montage tandis que Gabriel Malenfant travaille à la coordination et à la direction de TVAU. Ils sont bénévoles. Plus tard, ils aimeraient développer des ententes notamment avec l'Office national du film du Canada, Radio-Canada, la Galerie Sans Nom, Acadie Underground et des cinéastes indépendants.